

Posponen partido de la selección sub-20 de fútbol de Cuba



La Habana, 25 jul (JIT).- La Concacaf anunció cambios en la sede y el calendario de los partidos del grupo A del campeonato sub-20 años de esa confederación que se realiza en México, a raíz de incidentes violentos en la ciudad de Celaya.

La decisión responde a medidas de seguridad tomadas de conjunto con la Federación Mexicana de Fútbol tras un incidente violento en las inmediaciones del hotel en que se hospedaba la selección cubana.

Resulta imprescindible remarcar que los incidentes no estuvieron relacionados con la delegación cubana, ni siquiera con el evento, por lo que el conjunto antillano se entrenó la tarde del miércoles con total tranquilidad y con medidas extremas de seguridad.

Ninguno de los jugadores, ni el personal técnico o administrativo que conforma la delegación cubana se encuentra afectado por el incidente.

Por el contrario, están enfocados en el partido ante Jamaica que le pudiera dar el pase a octavos de final del evento, según declaró a JIT el director técnico del equipo, Yunielys Castillo.

Por esa razón los partidos de Cuba contra Jamaica y Estados Unidos frente a Costa Rica se realizarán el viernes 26 en lugar de este jueves 25 como estaban previstos.

Además, se trasladaron de la ciudad de Celaya a León, por lo que la sede de estos será el Estadio León y no el Miguel Alemán.

La Asociación de Fútbol de Cuba, a través de su presidente, Oliet Rodríguez, quiere mandar un mensaje de agradecimiento a todos los que mostraron su preocupación por la delegación cubana y reitera que afortunadamente no se vieron involucrados en el incidente, por lo que no sufrieron afectaciones.

Por su importancia reproducimos el comunicado de Concacaf y la FMF.

Concacaf y la FMF anuncian cambios a las sedes y calendario del Campeonato Sub-20 Concacaf 2024

Concacaf anunció cambios al calendario de partidos y las sedes del Campeonato Masculino Sub-20 Concacaf 2024.

La clasificatoria de la región para la Copa Mundial Sub-20 comenzó el 19 de julio en Irapuato y Celaya, México, e incluye la participación de 12 Asociaciones Miembro.

Luego de un incidente de seguridad afuera de un hotel de la competencia en Celaya, y por precaución y para garantizar la mejor experiencia posible para todos los participantes, Concacaf ha decidido, en coordinación con la FMF, trasladar el resto del torneo a las ciudades de Irapuato (Estadio Sergio León Chávez) y León (Estadio León). No se jugarán más partidos en Celaya.

Además, Concacaf ha reprogramado los partidos del Grupo A originalmente programados para el jueves 25 de julio al viernes 26 de julio. Esto permitirá que las cuatro selecciones nacionales se trasladen de Celaya a León.

Estas decisiones se tomaron en coordinación con la Federación Mexicana de Fútbol y las autoridades locales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/361046-posponen-partido-de-la-seleccion-sub-20-de-futbol-de-cuba>



Radio Habana Cuba